

Stanek an der Spitze von ifairman

ID: LCG9181 | 28.09.2009 | Kunde: ifairman | Ressort: Chronik
Österreich | Personalameldung

Personalameldung

Wirtschaft/ Unternehmen/ Personalia/ Karriere

Stanek an der Spitze von ifairman â€" BILD

Bild zur Meldung unter: <http://presse.leisuregroup.at/ifairman/stanek>

Utl.: Gabriele Stanek, ehemalige Direktorin der Werbe Akademie, steigt ins internationale Messe-Business ein. =

(LCG9181 â€" Wien, 28.09.2009) Seit Ende Juni ist Gabriele Stanek die neue Geschäftsführerin von ifairman (International Fair Management GmbH), wo sie sich gemeinsam mit der Außenstelle in Taiwan vor allem um Neukundenakquisition im In- und Ausland kümmert. Die Welt der Messebauer ist ihr nicht fremd: â€žIch habe früher schon als Auftraggeberin zahlreicher Messeauftritte fungiertâ€œ, sagt Stanek, die unter anderem gemeinsam mit dem Branchenverband I.M. Austria das College für Event- und Messemanagement auf der Werbe Akademie mit Roman Schiff als erstem Lehrgangleiter für den Bereich Messe ins Leben rief.

Staneks Karriere begann 1989 bei der Österreichischen Verkehrswerbung, wo sie zunächst als Kundenberaterin der Österreichischen Post AG und später der ÖBB tätig war und erstmalig mit dem Messebau-Unternehmer Roman Schiff in Kontakt kam, der sich als unverzichtbarer Partner erwies. Nach vier Jahren

Auszeit, in denen sie sich ganz ihren beiden Töchtern widmete, kehrte Stanek zurück in die Werbebranche und heuerte bei der Inhouse-Agentur der BB, CI&M, als Kundenberaterin an, bevor sie zur Produktionsmanagement-Agentur Druckdenker wechselte. Manfred Pretting holte sie schließlich an die renommierte Werbe Akademie, wo sie kurz darauf seine Nachfolge als Direktorin antrat und diesen Job fünf Jahre lang inne hatte. Vor ihrem Wechsel zu ifairman war Stanek ein Jahr lang als Verlagsleiterin des Ärzteverlags tätig, wo sie unter anderem Produktionsprozesse und Vermarktung optimierte.

Schiff freut sich über seine neue Geschäftsführerin: „Mit Gabi Stanek verbindet mich eine jahrelange Zusammenarbeit und eine persönliche Freundschaft. Ich sehe es als Kompliment, eine der fundiertesten Werbe-Expertinnen des Landes für unser Unternehmen gewonnen zu haben, die während ihrer Tätigkeit an der Werbe Akademie neue Maßstäbe für die Ausbildung in unserer Branche gesetzt hat.“

Zwtl.: über ifairman.

Roman Schiff gründete 1987 die Firma Schiff Messebau und bietet seither Dienstleistungen rund um den erfolgreichen Messeauftritt im In- und Ausland. Standlösungen für Flächen von 25 Quadratmetern bis hin zu Größenordnungen von 1.800 Quadratmetern sowie Komplettausstattungen im Auftrag von Veranstaltern zählen unter anderem zum Portfolio des Unternehmens. Als Generalanbieter begleitet ifairman Kunden, zu denen unter anderem Honeywell, ITT, Aldi, Liebherr oder Honda zählen, bei Fach- oder Publikumsmessen von der Grundkonzeption über Aufbau und Abbau bis zur Erfolgskontrolle. Um sich auf die unterschiedlichen Marktbedürfnisse optimal einzustellen, diversifizierte Schiff das Unternehmen in die Bereiche Beratung/ Strategie/ Konzept, Design/ Digital/ Druck und Factory/ Ausführung, woraus die drei eigenständigen Firmen Schiff Fair Solution, D3 und ifairman entstanden sind.

(SERVICE " ifairman, Website: [http:// www.ifairman.com](http://www.ifairman.com))

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter [http:// www.leisuregroup.at](http://www.leisuregroup.at). (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications

Sarah Gasser

Tel (+43) 664 856 3004

E-Mail: gasser@leisuregroup.at